
55

  № 5/2020
БАНКОВСКОЕ 

ПРАВО 
ГОСУДАРСТВО, ФИНАНСЫ 
И БАНКОВСКАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ

Особенности имплементации 
принципов Базеля III 
в банковское законодательство 
Российской Федерации

Крохина Юлия Александровна, 
профессор кафедры  
гражданско-правовых дисциплин 
Российского экономического 
университета имени Г.В. Плеханова, 
заведующий кафедрой правовых 
дисциплин Высшей школы 
государственного аудита  
Московского государственного 
университета (МГУ)  
имени М.В. Ломоносова, 
доктор юридических наук, профессор 
jkrokhina@mail.ru

Krokhina Yulia A. 
Professor of the Department of Civil  
and Legal Disciplines of the Plekhanov 
Russian University of Economics 
Head of the Department of Legal  
Disciplines of the Higher School of State 
Audit of the Lomonosov Moscow State 
University (MSU) 
LL.D., Professor

В Российской Федерации сформирован фундамент для полноценного внед- 
рения рекомендаций Базеля III в российскую банковскую систему. Однако 
окончательно этот процесс еще не окончен, что обусловлено как субъектив-
ными, так и объективными причинами. В статье проанализированы объек-
тивные причины переноса сроков полной имплементации принципов Базе- 
ля III из-за пандемии COVID-19. Изучены особенности внедрения в россий-
скую практику процедур и подходов расчета показателя и норматива кратко-
срочной ликвидности, а также оценки операционных рисков. На основе про-
веденного анализа даны рекомендации по совершенствованию банковского 
законодательства.
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KROKHINA YU.A. THE PECULIARITIES OF THE IMPLEMENTA- 
TION OF BASEL III PRINCIPLES IN BANKING LAWS OF THE RUSSIAN 
FEDERATION

The Russian Federation has formed the foundation for the full 
implemen-tation of Basel III recommendations in the Russian banking 
system. Howev-er, this process is not yet complete, due to both subjective 
and objective rea-sons. The article analyzes the objective reasons for the 
postponement of the full implementation of the Basel III principles due to 
the COVID-19 pandem-ic. The features of the introduction into Russian 
practice of procedures and approaches for calculating the indicator and 
ratio of short-term liquidity,  as well as assessing operational risks. On 
the basis of the analysis carried out, recommendations for improving 
banking legislation are given.
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